
こ
こ
に
掲
載
し
て
い
な
い
一
般
質
問
の
質
問
と
答
弁
の
概
要
は
、ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
ご
覧
い
た
だ
け
ま
す
。ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
に
な
れ
な
い
方
に
は
、

Ｆ
Ａ
Ｘ
ま
た
は
郵
送
で
お
届
け
し
ま
す
の
で
、議
会
事
務
局
に
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。　
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一 般 質 問一 般 質 問そこが聞きたい ! !

　一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。また、議員名の横の2次元コードから、該当議員の動画へ
アクセスできます（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）。

各委員会の紹介

（ 7 ） （ 6 ）

◆スポーツを通して豊かな人間形成を
　時代の変化とともに行政課題やニーズは変化
するものであるが、子ども達に豊かな未来を示
していくことは、いつの時代も変わらないもの
である。子ども達の未来を築くことが狭山市の
未来を築いていくことに等しいと考えるが､ス
ポーツによる効果を踏まえスポーツ推進にかけ
る市長の所信は。
市長 スポーツは、体力の向上や生活習慣病の予
防、心身のリフレッシュなど、心と体の健康に大
きな役割を果たしている。また、ジュニア期から
スポーツに親しむことは、フェアプレー精神や
豊かな人間性の醸成につながり、スポーツを通
じて築かれた人間関係は一生の宝になると考え
ている。スポーツ振興に、より一層取り組み、誰

もが気軽にスポーツを楽しむ環境を整備すると
ともに、リオオリンピック近代五種日本代表選
手として活躍した、本市出身の朝

ともなが
長なつ美選手

のような、世界の大舞台で活躍できるトップア
スリートが、さやまっ子の中から一人でも多く
輩出されるよう、各種団体の協力を得ながら、競
技スポーツの振興を図っていきたい。

その他のテーマ

▶スポーツ推進の意義と効果
▶選手の育成と支援
▶スポーツ施設の充実

◆制度施行から16年が経過する中での課題
　第１号被保険者が、制度施行時の20,249人か
ら約２倍の44,814名となる中で、現状の課題は。
長寿健康部長 制度発足後、介護認定者数やサー
ビス利用者数、予算規模がおよそ３倍となって
いる。今後も高齢者の増加に伴い介護認定者と
保険給付費の増大が予想され、制度をいかに持
続させるかが最大の課題と認識している。

◆増大する保険給付費の抑制
①繰入金が当初の約３倍の14億8,645万２千円
となっており、一般会計全体に与える影響が懸
念されるが、見解は。
②保険給付費の増大が予測される中、介護保険
制度の持続性をどのように担保していくのか。

長寿健康部長 ①介護保険制度の継続性を保ち
つつ、どう繰入金の縮減を図っていくかが課題
で、そのためには、保険給付費の上昇を抑制する
ことが第一である。
市長 ②将来にわたり、高齢者のみならず、その
家族が安心して暮らしていける仕組みとして、
さらなる工夫と先進事例の研究を行うと同時
に、財政面からもしっかりと
継続性が担保されるよう、行
財政運営の健全化を図り、介
護保険制度の充実に取り組
んでいきたい。

その他のテーマ

▶狭山市特有の課題は
▶制度の幅広い周知を
▶制度を健全に持続するために
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建
設
環
境
委
員
会
で
は
、生
活

環
境
、都
市
整
備
、都
市
計
画
道
路
、

上
下
水
道
な
ど
、環
境
と
都
市
基
盤

に
関
す
る
事
項
を
審
査
し
ま
す
。

◆
今
年
度
の
活
動
テ
ー
マ

省
エ
ネ
ル
ギ
ー
型
ま
ち
づ
く
り
を

推
進

　

地
球
温
暖
化
が
深
刻
化
す
る
な

か
、対
策
が
急
務
と
な
っ
て
い
ま

す
。狭
山
市
は
第
二
次
環
境
基
本

計
画
で
、低
炭
素
社
会
形
成
へ
む

け
た
地
域
か
ら
の
取
り
組
み
に
つ

い
て
具
体
的
な
施
策
を
掲
げ
て
い

ま
す
。近
隣
市
で
も
大
規
模
な
エ

コ
タ
ウ
ン
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
が
始
ま

り
、当
市
に
お
け
る
省
エ
ネ
ル
ギ

ー
支
援
施
策
、ミ
ニ
エ
コ
タ
ウ
ン

事
業
の
推
進
を
調
査
し
ま
す
。

快
適
で
安
全
安
心
な
ま
ち
づ
く
り

を
推
進
す
る

① 

入
曽
駅
周
辺
整
備
に
つ
い
て

は
、駅
周
辺
の
安
全
性
や
利
便
性

の
向
上
、入
間
小
学
校
跡
地
を
中

心
と
し
た
駅
前
広
場
創
出
に
つ
い

て
重
要
な
計
画
で
あ
る
と
の
観
点

か
ら
調
査
し
ま
す
。

② 

都
市
計
画
道
路
東
京
狭
山
線

か
ら
狭
山
市
駅
前
へ
ア
ク
セ
ス
す

る
際
の
要
と
な
る
路
線
で
あ
る
、

都
市
計
画
道
路
狭
山
市
駅
加
佐
志

線
の
進
捗
状
況
を
調
査
し
ま
す
。

③ 

イ
ン
フ
ラ
の
維
持
管
理
は
、安

全
で
、快
適
な
生
活
を
送
る
た
め

に
重
要
で
す
。今
後
は
、厳
し
い
財

政
が
見
込
ま
れ
る
中
、計
画
的
、総

合
的
な
管
理
が
必
要
で
す
。上
下

水
道
や
道
路
、橋
き
ょ
う
り
ょ
う
梁
な
ど
の
イ
ン

フ
ラ
の
適
切
な
維
持
管
理
に
つ
い

て
調
査
し
ま
す
。

　

狭
山
市
健
全
発
展
特
別
委
員
会
は
、「
市
民

の
負
託
に
応
え
る
合
議
体
」と
し
て
、『
狭
山
市

を
将
来
に
わ
た
り
健
全
に
発
展
さ
せ
、市
民
福

祉
の
向
上
を
図
る
こ
と
』を
目
的
に
設
置
し
た

特
別
委
員
会
で
す
。

◆
活
動
テ
ー
マ

　

当
委
員
会
の
設
置
目
的
を
遂
行
す
る
た
め

の
調
査
事
項
と
し
て
、「
茶
の
花
号
」と「
公
共

交
通
の
将
来
像
」の
二
つ
を
テ
ー
マ
に
調
査
を

し
て
い
ま
す
。今
年
３
月
に
は
、「
茶
の
花
号
」

に
つ
い
て
の
報
告
書
を
提
出
し
、12
月
を
め
ど

に「
公
共
交
通
の
将
来
像
」に
つ
い
て
、狭
山
市

の
健
全
な
発
展
と
市
民
福
祉
の
増
進
を
見
据
え
た
提
言

を
し
て
い
き
ま
す
。
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夢
に
向
か
い野球

に
励
む
児
童

（後列左から）土方委員、町田委員、大島委員、
　　　　　　　高橋委員、望月委員
　　　（前列）綿貫委員長　　千葉副委員長

市道の認定時には必ず現地を視察

（後列左から）土方委員、千葉委員、大島委員、
　　　　　　綿貫委員、金子委員、望月委員
　　（前列）加賀谷委員長　三浦副委員長

第１号被保険者…
　65歳以上の方
第２号被保険者…
　40歳から64歳以下の方

高齢化が進む中での
介護保険制度の持続を!!

スポーツによる青少年の育成と
豊かな狭山市
土方　隆司（新政みらい）
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型
、
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・
安
心
な
ま
ち
づ
く
り
を

推
進
す
る
た
め
に

狭
山
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将
来
に
わ
た
り

健
全
に
発
展
さ
せ
る
た
め
に

内藤　光雄（新政みらい）


